

# KLIK PUBLIK

## Polsek Nyalindung Door To Door Sampaikan Pesan Kamtibmas Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas Warga Desa Wangunreja

Sukabumi - [NYALINDUNG.KLIKPUBLIK.COM](http://NYALINDUNG.KLIKPUBLIK.COM)

Mar 26, 2024 - 14:11



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK NY

+7°1'11" 106°5

26 MARET 202

*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System &#40;DDS&#41; untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas*

SUKABUMI - Selasa, tanggal 26 Maret 2024, mulai pukul 12.30 siang hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, AIPDA

Sutrisno, S.Pd, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Wangunreja, RT.03/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas turun langsung ke rumah-rumah warga untuk menyampaikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Warga diminta untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dengan menggelar Pos Satuan Keamanan Lingkungan (Sitkamling).
2. Apabila warga menemukan kendala atau informasi terkait Kamtibmas, mereka dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. Himbauan khusus disampaikan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising.
4. Warga diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan untuk mencegah penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
5. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan untuk bersama-sama mengawasi anak remaja selama bulan Ramadhan guna mencegah terjadinya perang sumping, sehingga tercipta suasana yang aman dan tertib.

Dengan melaksanakan DDS secara langsung ke rumah-rumah warga, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap Kamtibmas semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.